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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 116 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE ABRIL/2015

ATA 116
 
AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO
DE DOIS MIL E QUINZE NA SEDE DO RPPS, SITUADO
NA RUA JUVENAL MARCONDES ZANARDINI N°02,
REUNIRAM-SE O CONSELHO ADMINISTRATIVO E
FISCAL: EVANDRO PACHECO DOS SANTOS, VANDA
VALÉRIA PONIJALESKI, ANA MARIA LOURENÇO,
ROSANI PACHECO GUTSTEIN, ELENICE MARILEI DOS
SANTOS, LUCÉLIA DA LUZ FERNANDES, ANTONIO
JOSÉ PASSONI, MARIA CRISTINA SCHEIDT, SÉRGIO
RODRIGUES, MARCOS AURÉLIO STALL, JOANA
ZAGOBINSKI DE FREITAS, SIMONE FOLLADOR,
ELIZABETE FREITAS DE JESUS E JOSÉ CARLOS
SCHEIDT. CONTAMOS COM A PARTICIPAÇÃO DOS
FUNCIONÁRIOS: ANAGAÍS CELÍCIA BAGDINSKI,
JAQUELINE BASNIAK CONRADO, ROBERTA DE
OLIVEIRA BRECAILO, DO CONTADOR LUIS AURÉLIO
TERCHEINSKI, DA ADVOGADA MARINA BROSTULIN
VIDA, SOB A PRESIDÊNCIA DO SENHOR LUIZ CARLOS
DE CARVALHO. INICIA DANDO AS BOAS VINDAS A
TODOS OS PRESENTES, AO VEREADOR PASTOR
ANSELMO, AO ASSESSOR IVANO CHEROBIM, E
TAMBÉM AO PROCURADOR DA PREFEITURA
MUNICPAL DE PALMEIRA, DR. FERNANDO ANTÔNIO
MACIEL. ESTA REUNIÃO É O FECHAMENTO DE
TRINTA E UM DE MARÇO, NA SEQUÊNCIA OCORRE A
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR. O MÊS
DE MARÇO FECHOU COM 200 (DUZENTOS)
APOSENTADOS E 49 (QUARENTA E NOVE)
PENSIONISTAS, GERANDO UMA FOLHA DE
PAGAMENTO DE QUINHENTOS E VINTE E SETE MIL
REAIS. COM RELAÇÃO A ESSE VALOR, O SENHOR
PRESIDENTE COMENTA QUE A CADA MÊS, CADA
APOSENTADORIA QUE ENTRA, TOMA UMA
PROPORÇÃO BEM GRANDE, E NÓS, INTEGRANTES DO
CONSELHO, TEMOS QUE NOS PREOCUPAR COM O
RENDIMENTO DAS APLICAÇÕES FINANCEIRAS PARA
FAZER FRENTE A ESSA FOLHA. OUTRO ASSUNTO QUE
O PRESIDENTE PEDE AUTORIZAÇÃO PARA O
CONSELHO ADMINISTRATIVO, PARA A DISPENSA DE
LICITAÇÃO PARA CONTRATAR A EXECUÇÃO DO
CÁLCULO ATUARIAL. O PRESIDENTE ACREDITA QUE
O AVANÇO QUE FOI PAGO NO VALOR DE 15,36%
(QUINZE VIRGULA TRINTA E SEIS PORCENTO),
TALVEZ NÃO SEJA SUFICIENTE, NÃO FARÁ FRENTE A
ESSE PAGAMENTO. AFIRMA O CONSELHEIRO
ANTONIO JOSÉ PASSONI, CONFORME COMENTOU O
PRESIDENTE, QUE HOUVE AVANÇO, MAS A
PREFEITURA DEVERÁ TER CIÊNCIA, QUE VAI
IMPACTAR NA TABELA E TERÁ QUE CONTRIBUIR
MAIS. EM MARÇO PASSAMOS A TER 33 (TRINTA E
TRÊS) SERVIDORES NO AUXÍLIO DOENÇA, 6 (SEIS)
SERVIDORAS EM LIÇENCA MATERNIDADE, E 68
(SESSENTA E OITO) COTAS DE SALÁRIO FAMÍLIA,
TOTALIZANDO R$ 73.437,85 (SETENTA E TRÊS MIL,
QUATROCENTOS E TRINTA E SETE REAIS E OITENTA E
CINCO CENTAVOS). O PRESIDENTE COMPARTILHA
COM OS PRESENTES, QUE UM ASSUNTO QUE DEIXA
UM GESTOR PREOCUPADO, É A FOLHA DO AUXILIO
DOENÇA, SENDO QUE NO MÊS DE FEVEREIRO FOI DE
APROXIMADAMENTE R$30.000,00 (TRINTA MIL REAIS)
E NESTE MÊS SALTOU PARA APROXIMADAMENTE R$
60.000,00 (SESSENTA MIL REAIS), OS CONSELHEIROS
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ANTONIO JOSÉ PASSONI E ANA MARIA LOURENÇO
PERGUNTAM AO PRESIDENTE SE A MÉDICA PERITA
NÃO ESTÁ ATENTENDO, O PRESIDENTE RESPONDE
QUE SIM. O CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ PASSONI
SOLICITA QUE SEJA COLOCADO NA REUNIÃO O
NOME E O CARGO OCUPADO PELO FUNCIONÁRIO EM
AUXÍLIO DOENÇA. A ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA
AFIRMA QUE A MÉDICA ESTÁ SOLICITANDO UMA
SÉRIE DE EXAMES. A CONSELHEIRA ANA MARIA
LOURENÇO, DIZ QUE O DEPARTAMENTO DE
EDUCAÇÃO TEM UM NÚMERO EXPRESSIVO DE
FUNCIONÁRIOS E POR ESSE MOTIVO TAMBÉM PODE
HAVER UM NÚMERO EXPRESSIVO DE LICENCIADOS
PARA TRATAMENTO DE SAÚDE. O MÊS TEVE SEU
FECHAMENTO, CONFORME APRESENTADO PELO
PRESIDENTE, AS DESPESAS ADMINISTRATIVAS
TOTALIZARAM R$ 38.244,04 (TRINTA E OITO MIL,
DUZENTOS E QUARENTA E QUATRO REAIS E QUATRO
CENTAVOS), TOTALIZANDO NO ANO DE DOIS MIL E
QUINZE R$93.716,16 (NOVENTA E TRÊS MIL
SETECENTOS E DEZESSEIS REAIS E DEZESSEIS
CENTAVOS), PODENDO GASTAR NO ANO R$ 39.600,00
(TRINTA E NOVE MIL E SEISCENTOS REAIS),
ECONOMIZANDO EM MÉDIA R$ 24.000,00 (VINTE E
QUATRO MIL REAIS), SEGUINDO ASSIM VAMOS
FECHAR O ANO COM UMA ECONOMIA DE R$
100.000,00 (CEM MIL REAIS), PARA PODER INVESTIR
COM A ECONOMIA DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO, E
APÓS ALGUMAS GESTÕES, ADQUIRIR UMA SEDE
PRÓPRIA, CONFORME DISCUSSÕES DO CONSELHO. O
PRESIDENTE EXPÕE, COM RELAÇÃO À REVISÃO DO
PARCELAMENTO, APROVEITANDO A PRESENÇA DO
PASTOR ANSELMO, DO PROCURADOR FERNANDO E
DO ASSESSOR IVANO, QUE HOUVE A NECESSIDADE
DE RETIFICAÇÃO DA LEI NÚMERO 3.835, POIS DA
MANEIRA QUE FICOU ESTABELECIDO NA LEI, O RPPS
FICARIA PREJUDICADO A HORA QUE REALIZASSE O
CARREGAMENTO DO PARCELAMENTO NO SISTEMA
CADPREV. O CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ PASSONI E
A CONSELHEIRA SIMONE FOLLADOR, QUE ERAM AS
PESSOAS QUE ASSINAVAM COMO TESTEMUNHAS O
TERMO, EXIGIRAM QUE FOSSE FORMATADO,
CONFORME OS ATUÁRIOS EXPLANARAM A TODOS OS
CONSELHEIROS, A PARTIR DOS VALORES
ORIGINÁRIOS. O STATUS DO PARCELAMENTO
AGUARDA ANÁLISE, O PRESIDENTE EM CONTATO
COM O MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA, OBTEVE
COMO RESPOSTA QUE OS FUNCIONÁRIOS SÃO EM
QUANTIDADE MÍNIMA, E O INSTITUTO DEVERÁ
AGUARDAR, NA SEQUÊNCIA INSTRUIU O
PRESIDENTE, QUANDO O PREFEITO REALIZAR O
PAGAMENTO NA DATA ACORDADA, DIA TRINTA DO
MÊS DE ABRIL, FAZ O PAGAMENTO DESSA PARCELA,
DEPOIS INFORMA NO DEMONSTRATIVO
PREVIDENCIÁRIO E FAZ O ENCONTRO DE CONTAS,
ZERANDO O ANTERIOR, O QUAL ESTÁ CADASTRADO
NO MINISTÉRIO É O 0017/2006 SITUAÇÃO NO ACORDO
ACEITO, O TERMO QUE VAI SUBSTITUIR SERÁ
01096/2014, NA FORMATAÇÃO SOLICITADA PELO
MINISTÉRIO. AGUARDANDO ENTÃO A POSIÇÃO DO
MINISTÉRIO E POSTERIOR RETIFICAÇÃO,
AUTOMATICAMENTE NO MOMENTO QUE FOR ACEITO
SERÁ EXTINTO O PRIMEIRO ACORDO. A CÂMARA
DEU A AUTORIZAÇÃO E O CONSELHO AUTORIZOU,
FOI INSERIDO OS DADOS NO SISTEMA, O INSTITUTO
AGUARDA A POSIÇÃO DO MINISTÉRIO. O
PRESIDENTE REFORÇOU QUE NÃO DEPENDE DE
NENHUMA DAS ESFERAS: RPPS, PREFEITURA,
CÂMARA, MAS SIM DO MINISTÉRIO ANALISAR E
HOMOLOGAR O ACORDO, O QUAL DARÁ A PALAVRA
FINAL. NO MÊS DE MARÇO HOUVE O
RECOLHIMENTO DA COMPETÊNCIA FEVEREIRO: A
BASE DE CÁLCULO MULTIPLICADA POR 15,36%
(QUINZE VÍRGULA TRINTA E SEIS PORCENTO),
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CHEGA-SE AO VALOR DE R$ 255.068,08 (DUZENTOS E
CINQUENTA E CINCO MIL SESSENTA E OITO REAIS E
OITO CENTAVOS) E DEDUZ-SE: O AUXÍLIO DOENÇA
NO VALOR DE R$ 33.097,97 (TRINTA E TRÊS MIL
NOVENTA E SETE REAIS E NOVENTA E SETE
CENTAVOS); LICENÇA GESTANTE NO VALOR DE R$
8.354,49 (OITO MIL TREZENTOS E CINQUENTA E
QUATRO REAIS E QUARENTA E NOVE CENTAVOS); E
SALÁRIO FAMÍLIA NO VALOR DE R$ 2.443,34 (DOIS
MIL QUATROCENTOS E QUARENTA E TRÊS REAIS E
TRINTA E QUATRO REAIS), SOMANDO UM TOTAL DE
R$ 43.895,80 (QUARENTA E TRÊS MIL OITOCENTOS E
NOVENTA E CINCO REAIS E OITENTA CENTAVOS). O
PRESIDENTE DESABAFA: ESTAMOS FAZENDO
GINÁSTICA, POIS RECOLHEMOS R$ 400.000,00
(QUATROCENTOS MIL REAIS) E ESTAMOS PAGANDO
R$ 600.000,00 (SEISCENTOS MIL REAIS) DE FOLHA,
LOGO, URGENTEMENTE DEVEREMOS FAZER A
REVISÃO DO CÁLCULO ATUARIAL E ENCAMINHAR O
CUSTO SUPLEMENTAR PARA O ANO DE DOIS MIL E
QUINZE. O PRESIDENTE AFIRMA QUE SUA POSIÇÃO
PARA ESSE ANO É RECEBER O VALOR
CORRESPONDENTE AO CUSTO SUPLEMENTAR EM
ESPÉCIE. EM RELAÇÃO AO RECOLHIMENTO DA
CÂMARA, ESTÁ ADIMPLENTE SEMPRE, POIS
RECOLHE ADIANTADO. O QUADRO PRÓPRIO DO RPPS
TAMBÉM SE ENCONTRA ADIMPLENTE. O PRESIDENTE
COLOCA EM VOTAÇÃO, AOS CONSELHEIROS, A
CONTRATAÇÃO DO CÁLCULO ATUARIAL, O
CONSELHO É FAVORÁVEL A CONTRATAÇÃO. PARA A
REVISÃO DOS ATIVOS, HÁ NECESSIDADE DE FAZER
UM RECADASTRAMENTO, PORÉM NÃO TEM TEMPO
HÁBIL, ATÉ JUNHO DO ANO CORRENTE, SENDO
ASSIM TERÁ QUE SER REALIZADO POR ESTIMATIVA,
COMO REALIZADO NOS ANOS ANTERIORES, MAS
NÃO IMPEDE DE SER DESENCADEADO ESSE
PROCESSO DE REVISÃO DOS ATIVOS, PARA UMA
CONSTANTE MELHORIA. COMPARTILHA O
PRESIDENTE QUE TEVE UMA EXPERIÊNCIA
SIGNIFICATIVA NESTE DIA, FOI REALIZADO O
PRIMEIRO PREGÃO PRESENCIAL DO RPPS, PARA
CONTRATAÇÃO DA EMPRESA QUE FORNECERÁ O
SOFTWARE DOS SISTEMAS DE CONTABILIDADE,
FOLHA, FROTA, PATRIMÔNIO, TESOURARIA, PORTAL
DA TRANSPARÊNCIA, ENTRE OUTROS, PARA UMA
CONSTANTE EVOLUÇÃO. NOS ANOS ANTERIORES
FORAM REALIZADOS TRÊS ORÇAMENTOS. O REGIME
ESTÁ BUSCANDO CADA VEZ MAIS A TRANSPARÊNCIA
E A LEGALIDADE. O PRESIDENTE RETORNA A
COMENTAR COM TODOS OS CONSELHEIROS QUE O
REGIME CRESCEU, AS ATRIBUIÇÕES AUMENTARAM E
JÁ HAVIA SIDO SOLICITADO AO SENHOR PREFEITO A
LIBERAÇÃO DO TESOUREIRO E DO SECRETÁRIO. O
CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ PASSONI, INSISTE, QUE
TANTO A LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS,
QUANTO O ORÇAMENTO DEVEM SER PASSADOS
PELO CONSELHO, ANTES DE SER ENCAMINHADO, OS
CONSELHEIROS PRECISAM SABER O QUE E ONDE
ESTÁ SENDO GASTO. O PRESIDENTE AFIRMA QUE JÁ
CONVERSOU COM O PREFEITO SOBRE UM
RECADASTRAMENTO DE TODOS OS SERVIDORES
ATIVOS. A ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA, SOBRE
ESSA QUESTÃO, REUNIU-SE COM A MANUELLA
MARQUES E A DRª MARINA PARA ENCONTRAR UMA
FORMA DE INICIAR ESSE RECADASTRAMENTO, IRÃO
ENCAMINHAR UMA CARTA OFICIAL A TODOS OS
SERVIDORES ATIVOS, PEDINDO QUE ENCAMINHEM
AO SETOR DE RH DA PREFEITURA, A CERTIDÃO DE
TEMPO DE CONTRIBUIÇÃO DO INSS, DARÃO UM
PRAZO MÉDIO DE 6 (SEIS) MESES. O PLANO DE
AMORTIZAÇÃO PARA ESSE ANO DE DOIS MIL E
QUINZE, ONDE A PREFEITURA DEVERÁ APORTAR,
SERÁ DE R$ 1.333.000,00 (UM MILHÃO TREZENTOS E
TRINTA E TRÊS MIL REAIS), PODENDO SER SUPERIOR,
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SEM O AUMENTO DOS PROFESSORES, VALOR
ESTIMADO SUPERIOR A R$ 1.500.000,00 (UM MILHÃO E
QUINHENTOS MIL REAIS). PARA A COMPENSAÇÃO
PREVIDENCIÁRIA FOI RECEBIDO O VALOR DE R$
17.476,48 (DEZESSETE MIL QUATROCENTOS E
SETENTA E SEIS REAIS E QUARENTA E OITO
CENTAVOS). SALDO FINANCEIRO MESMO PAGANDO
MAIS DO QUE RECEBE, O INSTITUTO TEM
REALIZADO EXCELENTES APLICAÇÕES. O
PRESIDENTE DIZ QUE O MÊS DE ABRIL SERÁ
EXCELENTE PARA O RPPS, CASO NÃO ACONTEÇA
NADA NO MERCADO FINCANCEIRO OU BOLSA DE
VALORES, POIS A MESMA ESTÁ ACIMA DOS 8% (OITO
PORCENTO) DO ÍNDICE, E OS IMAS, ÍNDICES QUE
MEDEM O RENDIMENTO DOS TÍTULOS PÚBLICOS
FEDERAIS, ESTÁ NA CASA DOS 2,8% (DOIS VÍRGULA
OITO PORCENTO) E OS NOSSOS INVESTIMENTOS
TERÃO UMA RENTABILIDADE MÉDIA EM TORNO DE
2% (DOIS PORCENTO) NA CARTEIRA. A CRP ESTÁ COM
UM CRITÉRIO IRREGULAR, A TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO, SENDO QUE FOI ENCAMINHADO
CÓPIA DA LEI PARA QUE SEJA REGULARIZADA,
OUTRO ITEM IRREGULAR É O PLANO DE
AMORTIZAÇÃO DO DÉFICIT, QUE DEVERIA SER
IMPLEMENTADO POR LEI. APOSENTADOS DO MÊS DE
MARÇO: IVANILDA HORNES PASSONI E MARIA
ISABEL DE GÓES E EXTINÇÃO DO BENEFÍCIO POR
FALECIMENTO DA PENSIONISTA JOANA ARAÚJO
GONÇALVES. O PRESIDENTE LUIZ CARLOS DE
CARVALHO COMUNICA A TODOS OS CONSELHEIROS
QUE PALMEIRA CONSEGUIU UMA VAGA NA
DIRETORIA DA APEPREV E NESTA GESTÃO O ENTÃO
PRESIDENTE DESTE REGIME SERÁ O PRIMEIRO
SECRETÁRIO. CONVIDA INTEGRANTES DO
CONSELHO PARA PARTICIPAREM DE UM CURSO DE
FORMAÇÃO PARA PREPARAÇÃO DO CPA-10. NO MÊS
DE MAIO HAVERÁ O ENCONTRO DA APEPREV, ONDE
TAMBÉM FORAM CONVIDADOS ALGUNS
CONSELHEIROS PARA PARTICIPAR E
CONSEQUENTEMENTE HAVER UM CRESCIMENTO NA
CONSTRUÇÃO DO CONHECIMENTO NA ÁREA DE
REGIMES PRÓPRIOS. O CONSELHO DECIDE QUE PARA
A REALIZAÇÃO DAS PROVAS DE CERTIFICAÇÃO DO
CPA-10, O INSTITUTO PAGARÁ ATÉ DUAS VEZES POR
PARTICIPANTE, E A PARTIR DO NÃO ÊXITO NESSAS
TENTATIVAS, SAIRÁ POR CONTA DO CONSELHEIRO A
TAXA DE INSCRIÇÃO. OS DOCUMENTOS
DEMONSTRATIVOS, EXTRATOS, GUIAS E
COMPROVANTES SÃO REPASSADOS AO CONSELHO
FISCAL. A ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA, FAZ UMA
CONCLUSÃO DO ENCONTRO DOS APOSENTADOS,
REALIZADO NO MÊS DE MARÇO, APRESENTA
ALGUNS DESTAQUES COMO O HORÁRIO DE INÍCIO E
FIM, TUDO BEM ORGANIZADO, COM EXPRESSIVA
PARTICIPAÇÃO DOS APOSENTADOS, DENTRO DO
ESTIPULADO, PONTOS POSITIVOS É O NÚMERO DE
PRESENÇAS 71 (SETENTA E UM) MAIS 12 (DOZE)
FLAUTISTAS, DESTACAR TAMBÉM A PARTICIPAÇÃO
DOS CONSELHEIROS NA ORGANIZAÇÃO, TODOS
DISPOSTOS, FRISOU O MOMENTO DE REFLEXÃO DO
CONSELHEIRO EVANDRO PACHECO DOS SANTOS,
COM SUA PALESTRA DINÂMICA, PARTICIPATIVA, FEZ
O PESSOAL AGITAR, OUTRO PONTO COMENTADO FOI
O LANCHE, O QUAL FOI A CONTENTO DE TODOS,
ASSIM O SALDO ANALÍTICO DO EVENTO FOI UM
ENCONTRO INCRÍVEL, ONDE O REGIME BUSCA
OFERECER SUPORTE NESTA NOVA FASE DA VIDA, E
NÃO APENAS REPASSE SALARIAL. APRESENTA UMAS
FOTOS DE REGISTRO DO MOMENTO DO EVENTO. A
DRª MARINA CONVERSA COM OS CONSELHEIROS
SOBRE AS MUDANÇAS E ATUALIZAÇÕES QUE VEM
REALIZANDO NA LEI 2.404/2005, LEI DO RPPS,
FAZENDO ALGUMAS CONSIDERAÇÕES, EM PRIMEIRO
LUGAR: ALGUMAS ATUALIZAÇÕES SOBRE O TEMPO

Ã
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DE LICENÇA MATERNIDADE, INCLUSÃO DO
DEPENDENTE NUMA RELAÇÃO HOMOAFETIVA, ALGO
EM CONSONÂNCIA COM A LEI FEDERAL, OUTRO
ITEM TRATADO PELA DRª MARINA É NO QUE TANGE A
QUESTÃO DA ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA, PARA
QUE O ANDAMENTO DO REGIME NÃO SEJA AFETADO
PELA MUDANÇA TOTAL DO QUADRO DE
CONSELHEIROS, QUE SEJA IMPLEMENTADO NA LEI
DE UMA MANEIRA GRADATIVA. A CONSELHEIRA ANA
MARIA LOURENÇO COMENTA QUE É PRAXE, EM
OUTROS CONSELHOS, NÃO MUDAREM TODOS OS
INTEGRANTES DE UMA ÚNICA VEZ, DEVIDO A
COMPLEXIDADE DO REGIME, LEGISLAÇÕES
VIGENTES, E CONSIDERAR AS EXPERIÊNCIAS DE
MEMBROS DESSE CONSELHO, PARA DAR
CONTINUIDADE A GESTÃO. O PRESIDENTE
CONSIDERA SOBRE O PROCESSO DE MUDANÇA DO
CONSELHO, QUE SEJA APRESENTADO UM PROJETO,
REVOGANDO A LEI ANTERIOR NO SENTIDO QUE
SEJAM FEITAS AS ALTERAÇÕES QUE A DRª MARINA
SUGERIU, EMBASADO EM LEIS FEDERAIS E NO
SENTIDO QUE SEJA FEITA NOVAMENTE A
PROPOSITURA DESSA QUESTÃO. O CONSELHEIRO
PASSONI DISSE QUE A PREOCUPAÇÃO É QUE NÃO
ALTERE TOTALMENTE O CONSELHO, POIS ALGUNS
CONSELHEIROS PARTICIPARAM DE FORMAÇÃO PARA
ATUAR NA ÁREA DE REGIME PRÓPRIO E
SIMPLISMENTE NÃO PODEM SER IGNORADOS ESSES
INVESTIMENTOS. O DR. FERNANDO, PROCURADOR
DO MUNICÍPIO, COM A PALAVRA, DISSE QUE
ACEITOU O CONVITE DE PARTICIPAR DA REUNIÃO DO
CONSELHO, PELO CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ
PASSONI E PELA DRª MARINA, POIS É IMPORTANTE
QUE TENHA CONHECIMENTO DOS FATOS, DAS
REUNIÕES, POIS QUANDO CHEGAR NO EXECUTIVO
ALGUMAS PROPOSIÇÕES, JÁ TERÁ CIÊNCIA, E
QUANDO NECESSITAR DE QUESTÕES JURÍDICAS,
DEVIDO A ESSAS PARTICIPAÇÕES E APRENDIZADO,
POSSA CHEGAR A CONCLUSÕES PLAUSÍVEIS. A DRª
MARINA SUGERIU QUE OS MEMBROS VOGAIS
ELEITOS TENHAM MANDATO DE QUATRO ANOS E A
CADA DOIS ANOS TENHA ELEIÇÃO, SENDO UM
TERÇO E DOIS TERÇOS, QUE SEJA ESCOLHIDO POR
DELIBERAÇÃO DO PRÓPRIO CONSELHO QUEM VAI
PARA A ADMINISTRAÇÃO. O CONSELHEIRO ANTONIO
JOSÉ PASSONI COMENTA QUE NADA IMPEDE DO
CONSELHEIRO QUE NÃO PERMANECER DE
PARTICIPAR DE UMA NOVA CHAPA. A DRª MARINA
REFORÇA QUE TUDO SEJA REALIZADO POR MEIO DE
LEI. O VEREADOR SENHOR PASTOR ANSELMO,
ENTENDE QUE PARA DAR CONTINUIDADE A UMA
EXCELENTE GESTÃO ESSE É O CAMINHO CORRETO.
RESSALTAMOS QUE FAZ PARTE DA PRESENTE ATA
DIVERSOS ANEXOS CONTENDO INFORMAÇÕES
SOBRE PAGAMENTOS DE BENEFÍCIOS,
RECOLHIMENTOS DA CONTRIBUIÇÃO
PREVIDENCIÁRIA, RECOLHIMENTOS DE
PARCELAMENTOS, DESPESAS ADMINISTRATIVAS E
INFORMAÇÕES DIVERSAS DO INTERESSE DA
AUTARQUIA MUNICIPAL. TODOS ESSES ANEXOS
ENCONTRAM-SE A DISPOSIÇÃO PARA EVENTUAL
CONSULTA NOS ARQUIVOS DA SEDE DO RPPS. SEM
MAIS NADA A TRATAR, DÁ-SE POR ENCERRADA ESTA
REUNIÃO E SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES.
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